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Consigliere NATALI PARTITO DEMOCRATICO

Grazie Presidente. Apprezzo la disponibilità del collega Favia a votare l'Ordine del giorno che noi 
abbiamo presentato.  
Non possiamo francamente ricambiarlo. Perché il problema è che le bocce non sono ferme, le 
bocce stanno correndo e stanno correndo da sette anni almeno. Quindi in questa situazione io 
credo che responsabilmente occorre, come Consiglio, prendere una posizione che si confronti e si 
misuri con lo stato dell'arte dal punto di vista giuridico amministrativo.  
Quindi  diventa  difficile,  francamente,  invitare  la  Giunta  a  tentare,  ad  esperire  un  accordo 
consensuale, per il quale non ci sono gli spazi, non ci sono i presupposti a valle della delibera del 
TAR. Quindi il problema non è quello, e mi sembra che abbiamo argomentato la nostra posizione. 
Diamo atto, lo ripeto, al Comitato di un ruolo svolto, e che potrà utilmente continuare a svolgere 
nella direzione che abbiamo indicato, ma francamente non possiamo invitare la Giunta a bloccare i 
lavori  come  peraltro  la  Giunta,  nella  persona  dell'Assessore  Saliera  ha  già  dichiarato  nella 
Commissione.  Non  per  fare  un  piacere  alla  Giunta,  perché  riteniamo che  questa  sia  oggi  la 
posizione più corretta, più realistica e più costruttiva, nell'interesse di tutti. Grazie.


